

Cuba llama a detener suministro de armas a Israel



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 27 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, llamó hoy a suspender la entrega de armas Israel, frente a la masacre que perpetra ese estado sionista contra palestina.

En su perfil en la red social X, el canciller cubano expresó que quienes hablan de plan para «limpiar» territorio de Gaza deben detener la entrega de armas a Israel y el genocidio, y apoyar la paz justa y duradera que reconozca Estado independiente palestino dentro de fronteras anteriores a 1967.

Hoy, en ocasión del Día Internacional de Conmemoración Anual en Memoria de las Víctimas del Holocausto, reiteramos el compromiso de Cuba de seguir luchando contra cualquier manifestación de discriminación, incluido el antisemitismo, racismo, xenofobia y la intolerancia religiosa, escribió

Rodríguez.

Estados Unidos, aliado clave de Israel y mayor proveedor de armas y otro tipo de ayuda militar a ese régimen, levantó la víspera la suspensión de la era Biden sobre el envío de de bombas de 2000 libras, pese al llamado internacional a detener la masacre y permitir el acceso humanitario en Gaza.

La agresión israelí contra palestina, iniciada el 7 de octubre de 2023, ha provocado la muerte a más de 47 mil personas, en su mayoría mujeres y niños, centenares de miles de heridos, una grave crisis humanitaria, y el desplazamiento de más de 90 por ciento de la población. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375134-cuba-llama-a-detener-suministro-de-armas-a-israel>



Radio Habana Cuba